

「全校一斉新聞読もうの日」

1月20日(水)に、今年度2回目の「全校一斉新聞読もうの日」を実施しました。全校生徒が当日の山形新聞を読み、特に興味を持った記事を選んで、ワークシートにまとめました。

ワークシートの集計結果から、“興味を持った記事”として多く挙げられたものを紹介します。

“興味を持った記事”として多く挙げられたもの

- ▼ ワクチン一般接種は5月 当面16歳以上が対象(1面/総合) 57人
- ▽ 国内死者 初の100人超(1面/総合) 23人
- ▼ 地域を守る 豪雪除雪隊 尾花沢・高齢者を支援(1面/総合) 12人
- ▽ 東北道 130台立ち往生 多重事故1人死亡(25面/社会) 8人
- ▼ 酒田に無印良品出店 来月オープン 庄内地方で初 中心街の活性化図る(9面/経済) 6人
- ▽ 県内 新たに4人感染(1面/総合) 4人
- ▼ バイデン氏 あす大統領就任 米首都 厳戒態勢続く(5面/国際) 4人
- ▽ 快適「寝落ち枕」が話題 巣ごもり需要 追い風(9面/経済) 4人
- ▼ ワクチン 政権浮揚懸け 首相、司令塔に河野氏(3面/総合) 2人
- ▽ トイレ不除去で逮捕 鼻出しマスク受験生は49歳 容疑で警視庁(23面/社会) 2人
- ▼ 大雪吹雪 県内襲う 長井、大井沢 12時間降雪量、1月最多(25面/社会) 2人

記事を読んだ感想<抜粋>

「ワクチン一般接種は5月」を読んで

- ・今、新型コロナで世界中が大変なのに、ワクチン一般接種が5月ごろでは遅いと思いました。対象が当面16歳以上なのは、どうしてなのかと思いました。(食料生産科1年)
- ・欧米でワクチン接種後に、重いアレルギー反応、アナフィラキシー症状が出ていることから、安全性をもう少し高めてからのほうがいい。(食品科学科1年)
- ・ワクチンが開発されたので、ウイルスにおびえることの少ない世の中に、元通りとは言わないけれど、平和になるかなと思ひ安心した。(食品科学科2年)

「地域を守る 豪雪除雪隊」を読んで

- ・困っている人がいるなら、私も手をさしのべたいと思った。(食料生産科3年)
- ・私たちの地域でも豪雪の時が多く、地域の皆と協力し、除排雪作業を行っているので、「とてもありがたい」という気持ちがあります。落雪も多いので十分気を付けています。(食料生産科3年)



「東北道 130 台立ち往生」を読んで

- 冬は大変だと思った。これから車の免許をとるので少し怖いです。冬は十分に気を付けたい。18人中1人しか死亡しなかったのは不幸中の幸いだと思う。(食料生産科2年)
- 雪が激しく降り、ホワイトアウトの可能性があって、多重事故が起きたかもしれないと考えると、この辺も雪が多く降るので、気を付けないといけないと思いました。(食品科学科2年)
- 安全に運転していても冬は道路が凍って滑るし、ホワイトアウトになったら前が見えなくなるので、怖いと思った。大雪の時は、あまり外に出ないほうがいいと思った。(食品科学科3年)

「酒田に無印良品出店」を読んで

- 身近な場所に無印良品ができて本当にうれしいです。若者の流出防止にとてもいいと思います。もっといろいろなお店ができればより解決できると思いました。(食品科学科1年)
- 個人的に無印良品の商品は多く愛用しているので、とても便利になると思いました。また、地域のイベントなどにも携わっていくようなスタンスらしいので、町おこしにとても期待できるニュースだと思いました。(食料生産科3年)

「県内 新たに4人感染」を読んで

- 感染者が増えていく一方で、自分もいつ感染するかわからないから、対策をちゃんとしてコロナにかからないようにしたいと思いました。(食料生産科1年)
- 女子高校生2人が新型コロナウイルスに感染したことを今回の記事を読んで知り、改めて感染予防をしっかりとしていこうと思いました。(食品科学科3年)

「バイデン氏 あす大統領就任」を読んで

- アメリカ大統領選挙でバイデン氏に決まった時は、トランプ大統領時代のアメリカより少しは平和になると思いました。トランプ大統領になってからいろいろと問題点などあったので、私は正直バイデン氏で良かったと思いました。(食料生産科3年)

「快適「寝落ち枕」が話題」を読んで

- 考案者のおうち時間のストレスを軽減したいという思いから作られているのですが、商品にまでするなんて、僕にはとてもまねできないと思いました。(食品科学科1年)



新聞に触れる機会はどれくらい？

生徒の85%が一日に全く新聞を読まない、また、93%がニュースを知る情報源はテレビ・SNS・ニュースサイトからと答えています。生徒の皆さん、教室の新聞に目を通しましょう。いいコトだらけだよ。

